



味間小だより

丹波篠山市立味間小学校

令和2年11月26日発行



音楽発表会を実施しました



11月6日（金）音楽発表会を実施しました。感染症予防のため限られた条件の中での実施となりました。子どもたちは、音楽の時間に学習したことをもとに、それぞれのめあてを持って、曲に込められた意味を考えながら歌や演奏で表現しました。日々の学習や発表会の中で音楽活動の楽しさを体験することを通して、音楽に親しむ態度が養われ、豊かな情操を育むことができました。



キャベツの収穫体験をしました（3年生）

11月4日と5日、3年生が、毎年農業体験で指導いただいている藤原昭二さんの畑で、キャベツの収穫体験をしました。キャベツを育てるための工夫やキャベツの収穫の仕方などの説明を聞いた後、実際にキャベツを切り取る作業にチャレンジしました。大きく成長したキャベツの根元をのこぎりガマで押したり引いたりしながら切り取りました。持ち上げてみると重く、顔の横へ持ってきて「顔より大きい！」と声を上げていました。このキャベツは給食センターへ届けられ、次の日の給食に登場しました。



給食センターを見学しました（1年生）

11月10日、1年生が西部学校給食センターを見学しました。西部学校給食センターが調理する2100食のうち約600食が味間小学校へ運ばれてきます。この日の給食は「木の葉丼」。たまねぎ、かまぼこなどが大きな釜で煮込まれ、最後に玉子とネギが入れられ、人の顔ほどもあるしゃもじで大釜をかき混ぜていました。子どもたちは、給食がつくられていく様子に興味津々の様子で見学していました。学校に帰って、今見学した「木の葉丼」をおいしくいただきました。



酒井市長の訪問授業（6年生）

11月11日、丹波篠山市の酒井隆明市長が味間小学校を訪問され、6年生を対象に「ふるさと学習」の授業をしていただきました。「日本遺産のまち」「丹波篠山の特産物」「テレビによく取り上げられること」「篠山市が丹波篠山市になったこと」などについてわかりやすく説明していただきました。最後は、「まるいの」「まめりん」も登場してデカンショ踊りを披露していただきました。



12月の主な行事

- 2日（水） マラソン記録会
- 4日（金） 委員会活動
- 8日（火） 食育講演会（6年）
- 11日（金） クラブ活動
- 23日（水） 給食最終日、大掃除
地区別終会（14:45）
- 24日（木） 2学期終業式、校外児童会
地区別終会（11:00）
- 25日～ 冬季休業日



1月30日（土）予定のオープンスクールは、県内の感染者数が増加している現状に鑑み、今後中止することも視野に入れたうえで、2月12日（金）に変更します。